

滑川まつり

平成28年11月3日(木)

今年もバザーと患者様の作品展で参加しました。売り上げは滑川町社会福祉協議会へ全額寄付させて頂きました。今後も地域活動を通し、地域に貢献していきたいと考えております。



「職員の集合写真」



「埼玉森林病院ブース」



「患者様の作品」

自衛消防訓練

平成28年10月24日(月)

地震後の火災を想定した訓練を実施しました。

当日は職員の指示のもと避難・誘導訓練ならびに通報訓練
屋内消火栓を使用した消火訓練を行いました。



防犯訓練

平成28年10月26日(水)、28(金)、11月9日(水)、11日(金)

警備を委託している警備会社の指導のもと4日間に渡り、総勢
職員40名が参加。実践的な訓練を実施しました。

安全な医療環境を提供できるよう、取り組みを強化して
まいります。



クリスマス会

12月は「クリスマス」ということで、各病棟、『クリスマス会』を
行いました。当日はサンタクロースからのプレゼントやビンゴ大会
カラオケなどを行い盛り上がりました。



「陽気なサンタクロースがプレゼントを持ってやってきました」



11月の行事食「紅葉」



- ・海鮮丼
- ・茶碗蒸し
- ・お吸い物
- ・炊き合わせ
- ・オレンジ

編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年も当院の
広報紙「もりのたより」を宜しくお願いします。

私の今年の目標は『一日一笑顔』です。一日一回でも
笑えるように仕事や生活が出来ればと思っております。

広報委員 我彦研斗

埼玉森林病院のホームページ <http://www.kokoro.or.jp/saitama/>

新年のご挨拶

医療法人昭友会 埼玉森林病院

〒355-0807 埼玉県比企郡滑川町和泉 704
TEL0493-56-3191 FAX0493-56-4831

あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より埼玉森林病院の運営に対し、ご支援、ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年の敬老の日に総務省から発表された統計によると、我が国の65歳以上の高齢者人口は3,461万人で、総人口に占める割合は27.3%と過去最高を更新し、女性に限ると高齢化率は30.1%と初めて30%を上回りました。もちろん、ここ比企地域も例外ではなく、当院でも入院・外来を問わず、認知症、うつ病、妄想性障害など高齢者の精神疾患への対応を求められる機会が確実に増えております。

そこで、当院では、認知症をはじめとする高齢者の精神疾患にも十分対応できるよう準備を進めており、内科、皮膚科、歯科の充実、専門病棟、専門外来、訪問看護、オレンジカフェなど、地域のニーズに応えるべく、少しずつではございますが病院機能の整備をしております。

そのような中で、昨年4月には病院の新館4階に、新たに重度認知症患者デイケアをオープンし、徐々に利用して頂く方も増えております。このデイケアには、認知症患者さんに対する非薬物療法という意味合いと、患者様家族の介護負担を軽減するという、大きく二つの役割があります。そして、介護負担を減らすことによりご家族に余裕ができて日常の対応が良い方向に変化することで、さらに患者様の状態が好転し、過剰な向精神薬の投与を控える効果なども期待されております。ご興味のある方は、是非一度、担当職員までご相談頂ければ幸いです。

最後になりましたが、埼玉森林病院では、地域の皆様に質の良い医療を提供するため、また、信頼され安心して利用して頂ける病院を目指して努力してまいります。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

院長 磯野 浩

運動会

平成 28 年 10 月 15 日 (土)



秋の頃、天候に恵まれ、暖かい日差しの中、院内グラウンドで開催されました。各競技、患者様は真剣な表情で取り組まれ、病棟対抗綱引きでは、職員も一緒に参加し共に健闘を称え合いました。



【選手宣誓】



【準備運動】



【綱引き】



【ダンス】



【玉入れ】



【パン食い競争】

グラウンドゴルフ交流大会

平成 28 年 10 月 20 日 (木)

今年も西熊谷病院のグラウンドで開催されました。当院からは 15 名の患者様が参加し皆一様に真剣な表情で参加しており、ホールインワンを出した患者様もいました。休憩中は参加者同士で打数を報告し合い、お互いに叱咤激励しており、チームワークの良さも感じました。



卓球大会

平成 28 年 10 月 31 日 (月)

第 44 回埼玉県精神保健福祉卓球大会が上尾運動公園体育館にて開催されました。当院からは 15 名の患者様が参加されました。

終始、和気あいあいとした明るい雰囲気の中、皆様真剣な表情をされて試合に挑んでいたのが印象的でした。



—日本精神科看護協会埼玉県支部 平成28年度 看護研究発表会—

In 川越・湖畔のやど ホテルえすぽわーる伊佐沼
平成 28 年 11 月 6 日 (日)

当院は、演題 2 題の発表を行いました。

- ① 高齢者の乾燥肌改善の取り組み —アマニ油の摂取を行う—
- ② 多飲水患者への心理教育を用いたアプローチ

本年度も昨年同様、全体で 14 演題の発表がありました。更に教育講演「臨床から研究課題を見出す」、特別講演「こころの健康を通して」の 2 演題もあり、内容も充実した看護研究発表会が行われました。今回の看護研究を通じ、更なるサービス向上に寄与していきたいと思っております。



—研修—

□ 新入職者研修 平成 28 年 10 月 3 日 (月)・4 日 (火)

4 月 2 日以降の新入職者 9 名を対象に研修を行いました。この研修では、当院の理念に基づき精神科医療の専門性を高めて一定水準の医療サービスを提供できることを目的としています。安全管理、院内感染防止、精神保健福祉法、精神科治療学など基本的な知識・技術を学びました。

□ 精神科病院における患者様の権利 平成 28 年 11 月 16 日 (水)

院内必須研修とし精神保健福祉法に基づき、精神科施設に入院する際の権利、入院制度開放処遇、閉鎖処遇、隔離・身体拘束などの内容について研修が行われました。私どもスタッフは患者様の安全、安心をより一層提供できるよう当院の理念に基づいて関連法規を理解、遵守し医療サービス向上に努めてまいります。

□ 安全運転講習 平成 28 年 11 月 29 日 (火)

ドライブレコーダー画像を用いて注意すべきポイントの説明を受けました。事故を起こさない安全運転の基本と、事例における過失割合などについて学び、大変参考になりました。職員一同安全運転に努めてまいります。